

市政情報  
求人・募集  
公民館  
中央図書館  
カレンダー  
セミナー  
健康  
スポーツ  
相談の案内  
高齡者  
子育て  
コラム  
フュートス



### 6/14 夜を彩るホタルの舞

ゲンジボタルが作りだす幻想的な光景  
市中北部の河原で、初夏の風物詩ゲンジボタルが姿をみせました。午後6時ごろに少しずつ光りはじめ、7時半ごろには暗闇の中で約20頭が明滅しながら舞っていました。



### 6/9 身近な川で自然を学ぶ

環境学習を兼ねて約60人が参加  
一庫ダム下流の一庫大路次川で、猪名川漁業協同組合と(独)水資源機構一庫ダム管理所が協同して開催。参加した子どもたちは「元気だね」「大きくなってね」と言いながらアユを放流していました。



### 5/18 元プロ選手が実践指導

市少年軟式野球連盟の子ども約150人が参加  
川西北小学校で「つばめ野球教室」が開催されました。この教室は13年前から野球技術の向上などを目的に開催されています。参加した子どもたちは元プロ野球選手の技術に目を輝かせていました。



### 5/17 人権擁護委員を表彰

近畿人権擁護委員連合会長表彰を受ける  
伊丹人権擁護委員協議会総会で、市人権擁護委員の河島誠さんが表彰されました。委員を長年務め職務上の功績が顕著な委員が対象とされ、市で活躍される委員が表彰を受けるのは平成25年以来6年ぶりとなります。



### 4/18 水泳全国大会で優勝

10歳以下200m個人メドレーで優勝  
全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会で優勝した小林愛菜さんが、同大会に出場した姉の愛莉さんとともに市役所を訪問。大会を振り返るとともに、市長に今後の抱負について話しました。



### 6/2 伝統のちまきづくり

旧暦の端午の節句に行われる黒川地区の伝統  
黒川地区のしまぎ助産院で、炭焼き農家の今西さん家族と子育てサークル「バネの会」主催のちまき作りが行われました。通常のササで包むちまきとは異なり、カシワとヨシの葉でモチを包む全国的にも珍しいもの。親子など約40人で約150本を作り、参加者で素朴な味わいを楽しみました。



### 6/13 泥んこで体験学習

久代小学校5年生が地元農家で田植え体験  
久代地区で農家を営む増井さんの水田で、82人の子どもたちが昔ながらの手植えを体験しました。裸足で足を踏み入ると、「泥が気持ちいい」「どんどん沈んでいく」と大はしゃぎ。泥の感触を楽しみながらも、大きく育つようにと丁寧に稲を植えていました。



### 6/2 華やかな大正時代を再現

郷土館で「東谷ズム」を開催  
東谷地域内外から集まった「東谷ズムサポーター」や地域自治会などが協力し、開催したこの催しは今回で8回目。当日は約1,000人の来場者が出店のグルメや殺陣のパフォーマンス、蓄音機コンサート、アコーディオンの生演奏などのイベントを楽しんでいました。



### 5/26 出水期に備えて訓練

猪名川河川防災ステーションで水防訓練を実施  
市消防団員を中心に、市職員や川西警察署員など約160人が水防訓練に参加。大雨の想定で増水による越水を防ぐため、土のうを約1,000個作成し「改良積み土のう工法」を実施し、水が漏れないよう確認しながら、迅速に訓練に取り組みました。